



## LA TRANSESPAÑA SOLIDAIRE

La longue course à pied d'Édith Doyen en Espagne au printemps 2022 (1 080 km en 18 étapes) doit permettre de lever les 8 000 € nécessaires à l'acquisition d'un module ludique et inclusif à destination des petits Béthenyats. **CHAQUE PAS ET GESTE COMPTENT !**

EN SAVOIR PLUS  
SUR LE PROJET



URNES CHEZ VOS  
COMMERCANTS



POUR UN DON  
EN LIGNE



*Un projet soutenu par la mairie de Bétheny !*

CONTACT : Édith Doyen - 06 19 43 32 58 - [edith\\_doyen@yahoo.fr](mailto:edith_doyen@yahoo.fr)